



**CMN.** Presidente y empresarios hablan acerca de T-MEC y clima de inversiones

# Atestigua AMLO elección de Rolando Vega en CMN

**Cónclave.** El grupo de los mayores empresarios da su confianza al jefe de Seguros Atlas para 2023; el próximo año, “más inversión y más empleos”, dice López Obrador

EDUARDO DE LA ROSA Y SILVIA RODRÍGUEZ/ CIUDAD DE MÉXICO

Los empresarios que conforman el Consejo Mexicano de Negocios (CMN) eligieron a Rolando Vega Sáenz como el nuevo presidente del organismo, teniendo como testigos al presidente Andrés Manuel López Obrador y el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O.

La reunión anual, que duró poco más de tres horas, congregó a empresarios como Luis Berrondo, presidente de Mabe; Valentín Díez Morodo, consejero de Grupo Modelo y AB InBev; Eugenio Madero, presidente de Rasini; Blanca Treviño, presidente y CEO de Softeck; Alejandro Baillères, presidente de Grupo

Bal; Agustín Coppel, presidente y CEO de Grupo Coppel; Emilio Azcárraga Jean, presidente de Grupo Televisa; Héctor Hernández Pons, presidente de Grupo Herdez; Joaquín Vargas, presidente de Grupo MVS, entre otros; también estuvo presente el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes Díaz.

A la salida, López Obrador aseguró que la reunión “estuvo muy bien, inmejorable”. Además afirmó que (para 2023 habrá) más inversión y más empleos”, señaló sin dar más detalles.

Antonio del Valle Perochena, actual presidente del CMN, que agrupa a los 60 empresarios más grandes del país, dijo que habla-

ron con el mandatario de diversos temas de importancia para las inversiones que buscan establecerse en México, apuntando que hay confianza sobre los resultados del debate con Estados Unidos en el marco del Tratado México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) sobre energía y maíz transgénico.

“Comentamos con el Presidente nuestra preocupación también en los cambios que quieren hacer a las leyes del sistema político electoral, y bueno, creo que fue una muy buena conversación, como comenté antes, muy abierta, muy amplia, de confianza, y le estamos muy agradecidos al Presidente de acompañarnos hoy”, aseguró Del Valle al térmi-



no del encuentro.

Del Valle habló con López Obrador también a cerca de las inversiones y su importancia país; aclaró que si bien el aumento de las cifras de capital extranjero que ingresó a México son buena noticia, es más importante la inversión nacional, pues de ciento por ciento de la inversión privada, 80 por ciento es de empresarios mexicanos.

### ¿Quiénes?

Rolando Vega Sáenz será el nuevo presidente del Consejo Mexicano de Negocios, en sustitución de Antonio del Valle Perochena, a partir de febrero de 2023.

El empresario es contador público por la Universidad Nacional Autónoma de México con estudios de Alta Dirección de Empresas en el Instituto Panamericano de Alta Dirección de Empresa (IPADE).

Fue presidente de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) en dos ocasiones y vicepresidente de la Federación Interamericana de Empresas de Seguros (FIDES).

Desde 1990 es Consejero y miembro de la Comisión Ejecutiva del CCE y fue presidente del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado.

Es presidente y director de Seguros Atlas; es la décimo tercera aseguradora por número de pólizas en México y se especializa en protección de vida y daños. —

“Fue una muy buena conversación, abierta, amplia, de confianza”: Del Valle



Rogelio Ramírez de la O, Antonio del Valle, Francisco Cervantes, Andrés Manuel López Obrador y Rolando Vega Sáenz. JAVIER RÍOS